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REQUERIMENTO Nº 06/2025 

 
AUTORIA: Vereador Flávio Nobre 
ASSUNTO: Solicita informações sobre os serviços de atendimento laboratorial 
ofertados no município de Ananindeua. 

 
REQUERIMENTO 

Nos termos Art. 139, §3º, II, do Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Ananindeua, REQUEIRO à Mesa Diretora que encaminhe expediente ao 
Prefeito Municipal de Ananindeua Dr. Daniel Santos, e ao Secretária 
Municipal de Saúde Dayane da Silva Lima, solicitando as seguintes 
informações específicas e detalhadas sobre a oferta de exames laboratoriais 
no município de Ananindeua: 

 
 

1. Quais unidades da rede municipal de saúde realizam coleta de 
exames laboratoriais atualmente? 

 
• Informar nome das unidades, endereços e dias da semana com coleta 

disponível; 
• Se há agendamento prévio ou sistema de distribuição de senhas. 

 
2. Quais são os exames laboratoriais oferecidos diretamente 

pela rede municipal? 
 

• Anexar lista completa (hemograma, glicemia, TSH, PSA, creatinina, etc.); 
• Indicar se há exames com restrição de oferta ou baixa frequência. 

 
3. Existe convênio com laboratórios privados ou consórcios para 

execução de exames não realizados pela rede municipal? 
 

• Se sim, informar nome das empresas/laboratórios, tipo de exame 
conveniado e valor pago por exame (se houver contrato); 

• Número de pacientes atendidos mensalmente por esse sistema. 
 

4. Qual o tempo médio de espera entre o agendamento e a coleta 
do exame? 

 
• Informar por unidade de saúde, se possível; 
• E o tempo médio de entrega dos resultados ao paciente. 
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5. Qual é a atual demanda reprimida de exames laboratoriais no 
município? 

 
• Número estimado de pacientes aguardando agendamento ou coleta; 
• Motivo da fila: déficit de material, pessoal, estrutura? 

 
6. Existe previsão de ampliação da capacidade laboratorial 

municipal em 2025? 
 

• Em caso positivo, detalhar o plano de expansão. 
 

 

JUSTIFICATIVA 
A presente proposição visa dar cumprimento à função fiscalizadora do 

Poder Legislativo, assegurada pelo Regimento Interno e pela Constituição 
Federal, e atender às demandas da população que vêm relatando demora 
excessiva, ausência de exames básicos e dificuldade de acesso a serviços 
laboratoriais no município de Ananindeua. 

A atenção laboratorial é elemento essencial para diagnóstico precoce, 
controle de doenças crônicas e acompanhamento terapêutico, sendo 
inadmissível a existência de filas, desabastecimento ou omissão na prestação 
deste serviço. 

A presente solicitação busca levantar um panorama técnico da oferta 
de exames, avaliar sua efetividade e subsidiar futuras ações legislativas, 
indicativas ou de controle externo. 

 
 
Sala das Sessões, 23 de abril de 2025. 
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